

2024-10-31

REFRENDA SICT COMPROMISO CON LA SEGURIDAD VIAL EN CARRETERAS DEL PAÍS

Autor: Metro World News

Género: Nota Informativa

<https://www.notimx.mx/2024/10/refrenda-sict-compromiso-con-la.html>

Subsecretario de Infraestructura, Juan Carlos Fuentes Orrala, dijo que existe conciencia de la importancia de las vías de comunicación en la vida diaria de las personas

Inaugura, a nombre del secretario, Esteva Medina, Simposio Internacional de Dispositivos de Seguridad Vial para Calles y Carreteras de la AMIVTAC

SICT busca, dijo, a través de estrategias, reducir índices de accidentes y proteger a quienes transitan por las carreteras y vialidades del país.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) refrenda su compromiso con la seguridad vial en las carreteras y vialidades del país, debido a que es un aspecto fundamental para el desarrollo y bienestar social.

Así lo afirmó el subsecretario de Infraestructura de la SICT, Juan Carlos Fuentes Orrala, al inaugurar el Simposio Internacional de Dispositivos de Seguridad para Calles y Carreteras, en la Ciudad de México, organizado por la Asociación de Vías Terrestres (AMIVTAC).

Fuentes Orrala, en representación del titular de la SICT, Jesús Esteva Medina, aseguró que en la Secretaría se tiene la conciencia del impacto que tienen las vías de comunicación en la vida diaria de millones de personas.

"Trabajamos continuamente para implementar políticas, dispositivos y tecnologías que garanticen vías más seguras para todos los usuarios", enfatizó.

Juan Carlos Fuentes indicó que la SICT busca, a través de diversas estrategias, reducir los índices de accidentes y proteger a quienes transitan por las carreteras y vialidades en todo el país.

Por lo anterior, comentó que el enfoque integral de la Secretaría incluye el desarrollo de infraestructura de calidad, programas de concientización y educación vial, así como el fortalecimiento de la normativa y la implementación de tecnologías avanzadas, que monitorean y optimizan la seguridad en tiempo real.

Asimismo, agradeció a la AMIVTAC por la organización del Simposio Internacional, porque con ello se crea un espacio de aprendizaje e intercambio de conocimientos que contribuyen a mejorar la seguridad vial.

No solo nos permitirá conocer las últimas innovaciones y prácticas en dispositivos de seguridad, sino también conectarnos con expertos y colegas. Es una oportunidad única para el intercambio de ideas y experiencias, añadió.